

# JIS.CO.ID

## Kepala Kankemenag Kabupaten Cilacap Raih Penghargaan dari Menteri Agama RI

Agus Mulya - [CILACAP.JIS.CO.ID](http://CILACAP.JIS.CO.ID)

Nov 30, 2021 - 08:03



Cilacap - Kepala Kantor Kementerian Agama (Ka.Kankemenag) Kabupaten Cilacap beserta ASN lain, dikukuhkan menjadi Agen Perubahan dan Duta Inspirasi.

Pengukuhan atau Penobatan dilakukan oleh Wamenag Zaut Tauhid Saady,

mewakili Menteri Agama (Menag) RI, Yaquilt Kholil Qoumas.

Bertempat di Aula Rasidi Kemenag RI, Jalan Thamrin Jakarta, Senen (29/11/2021), acara pengukuhan dilakukan.

Penghargaan diberikan kepada Ka. Kankemenag Kabupaten Cilacap, atas inspirasi dan inovatif dalam hal Perubahan dan Pelayanan Terpadu satu Pintu Terintegrasi dengan inovasi Aplikasi SIMANTAP.

Dengan adanya inovasi Aplikasi tersebut, dimana pelayanan publik (Masyarakat) dapat mengambil antrian secara online, Seperti halnya, Buku tamu digital, IKM digital, Live Chate digital serta bimbingan perkawinan online berbasis Aplikasi SIMANTAP.

Ini adalah terobosan yang merupakan inovasi baru dari sebuah perubahan dalam memberikan layanan publik di era perkembangan teknologi.

Kemajuan itu tentunya diharapkan dapat merubah sistem pelayanan masyarakat yang lebih baik, Sehingga terobosan yang dilakukan, Imam Tobroni (Ka.Kankemenag) Kabupaten Cilacap sekaligus sebagai Agen Perubahan dapat menyuguhkan layanan publik yang lebih mudah, tertib, disiplin dan modern.

Dalam penyampaianya, Imam Tobroni, Ka. Kankemenag Kabupaten Cilacap, mengucapkan terimakasih kepada semua pihak atas dukungan yang diberikan.

"Terimakasih yang sebesar-besarnya kepada seluruh ASN, Non ASN keluarga besar Kementrian Agama Cilacap bersama Stakeholder, Pemkab, Bupati Cilacap dan seluruh masyarakat Kabupaten Cilacap, yang mana telah memberi dukungan sepenuhnya terhadap program inovasi ini," ucap Imam Tobroni.

Harapannya program ini dapat memberi upaya pelayanan terbaik kepada masyarakat dan sekaligus sebagai bagian dari transformasi pelayanan publik," ujarnya.

Inovasi atau layanan ini, lanjutnya, belum sempurna, kami masih perlu masukan, perbaikan-perbaikan dari berbagai kalangan agar pelayanan di Kemenag Kabupaten Cilacap berjalan semakin baik. Kami sedang upaya meraih Zona Integritas dari Kementrian PAN dan Reformasi Birokrasi," pungkas Imam Tobroni.(\*)